

LE PRIX

de l'abonnement à l'édition quotidienne, fait directement avec les porteurs, est de 20 SOUS par semaine.

Chronique

DE LA

Ville

Calendrier de l'Abaille

Semaine du 28 juillet au 3 août. Mardi 28. - S. Nazaire. Mercredi 29. - Ste-Marthe. Jeudi 30. - S. Abdon. Vendredi 31. - S. Ignace. Samedi 1er août. - S. Pierre. Dimanche 2. - S. Alphonse. Festival de la loge 477 "Loyal Order of Moose" au Southern Park.

La colonie Suisse

Célébre le 623 me Anniversaire de la Fédération.

Le 1er Août 1291 la déclaration de l'indépendance de la Suisse a été prononcée. Hier, pour célébrer le 623me anniversaire de ce glorieux événement, les membres de la colonie Suisse à la Nouvelle-Orléans se sont réunis à un banquet que présidait M. Emile Dieth. Les discours n'ont pas manqué de patriotisme et d'entrain. Notre vieil ami, "papa" Salomon Marx, le seul invité au banquet, a ému les assistants par ses paroles chaleureuses, surtout lorsqu'il a récité un poème du regretté Gottfried Keller.

La Société Suisse a pour officiers: MM. Emile Hoehn, consul de Suisse, président d'honneur; Emile Dieth, président; Julius Wyler, F. Brunner, vice présidents; Louis Rittener, secrétaire; Rud. Groess-nbacher, assistant secrétaire; Ernest Blattmann, secrétaire aux finances; J. J. Egloff, trésorier; C. Maurer, commissaire des vivres; John Fatzner, Marcel Rey, Emil Hoehn, Jr., H. H. Wirth, Emil Zuercher, Hans Widner, Paul M. Thalman, conseil de direction.

Le gouverneur Hall

Durant son séjour à la Nouvelle-Orléans, le gouverneur Hall, dans une conversation, s'est exprimé ainsi, sur la question de la févée: "La Nouvelle-Orléans doit se munir d'appareils les plus modernes, pour le chargement et déchargement des cargaisons des vapeurs, si elle veut faire concurrence aux autres ports et maintenir son commerce. Ceux qui s'opposent à l'application de méthodes nouvelles, envisagent d'une façon erronée la situation, car l'amodrissement du commerce du port, affecterait considérablement la prospérité de la ville."

Le Maire Behrman

Le maire Behrman, en lisant la critique de l'ingénieur civil Hardee, à propos de la suggestion qu'il avait faite de lever le montant du forfait des enchérisseurs pour les contrats, s'est exprimé ainsi: "On a appelé mon intention sur cette critique. Tout ce que j'ai à dire, c'est que cela n'est pas une proposition d'ingénieur, et nous n'avons pas à demander des conseils au capitaine Hardee sur ce sujet. C'est purement une proposition d'affaire, que le conseil de ville a la compétence de décider sans demander aucun avis à l'ingénieur de ville. Le commissaire des édifices publics, fera un rapport sur cette question à la prochaine séance du conseil. Je suis certain que M. Lafaye possède assez de jugement pour s'occuper de cette affaire d'une façon judicieuse."

Juge en villégiature

Le juge Foster, de la Cour Fédérale de District des Etats-Unis, a ajourné cette cour jusqu'au 1er Septembre, et est parti pour rejoindre son épouse, à Kayuga, N. C., où il se reposera pendant un mois.

Contre la Peste

Hier soir à 7 heures et demie, a eu lieu, au parc de ville, l'assemblée annoncée par les docteurs Rucker et Dowling. Il y avait une foule immense.

Le Dr. A. O. Hoefeld, éditeur de la "Pan-American Surgical and Medical Journal," présidait à l'assemblée.

Dans une causerie, en français, le Dr. E. M. Dupaquier, a poursuivi les renseignements sur la question de la peste qu'il avait commencés le 12 Juillet dans un article de l'Abaille: rôle des puces dans la transmission de la peste. Son sujet était, hier, "la question du rat" un aperçu général pour la première de ses instructions en français.

Sommaire

1. Appel à l'intelligence du public français pour aider le gouvernement à préserver notre ville de la peste dans l'intérêt de son commerce, c'est-à-dire la préserver de la misère et de la famine. 2. Pour renseigner le public de langue française sur la question vitale de la peste, l'Abaille, il faut qu'on le sache, butine sérieusement, enseigne et instruit ses lecteurs, tout en produisant, comme a dit le docteur, un miel excellent, riche et nourrissant, un miel fort doux recommandé par lui, la langue française.

Conclusions: lire l'Abaille pour se tenir au courant; voir l'article du 12 Juillet au sujet des puces.

3. Mais c'est vers le rat qu'il faut diriger nos efforts, avant tout. Guerre aux rats. C'est loquique: voici le refrain: pas de rat, pas de puces du rat. Pas de puces du rat, pas de peste. La question du rat est internationale; il est l'ennemi de l'homme partout. Hélas! le monde civilisé qui vient de fonder un comité pour combattre et détruire le rat, part en guerre contre lui-même pour se détruire lui-même.

Les hommes de guerre, nos maîtres encore, trouvent ridicule d'établir des triples alliances pour détruire le rat, un vil quadrupède de petite taille! Il est plus noble, pensent-ils, de détruire les hipédes humains. O erreur navrante!! Le rat minuscule est un adversaire féroce, et son rôle est d'une importance tragique, colossale.

Il porte partout la peste. Partout où va l'homme, il le suit et l'accompagne; il est au fond des cales de nos navires et dans nos demeures, en ville et aux champs. Aimable créature, cet amour de rat nous lasse!

Il nous coûte, lui et sa prodigieuse, fantastique fécondité, des milliards en dégâts matériels. Et si cet argent était partagé entre nous, nous aurions tous des automobiles. C'est dire assez, en fait de luxe!

5. Employer tous les moyens, toutes les ressources, pour détruire cet ennemi, aussi intelligent et malin qu'il est fécond. Il faut une lutte constante, acharnée, ne pas se lasser, car il ne se lasse jamais, l'ennemi!

6. Cette guerre au rat, question vitale, demande l'union de toutes les bonnes volontés. Il faut que nous y travaillions tous pour commencer à battre notre ville à chaux et à sable, à chaux et à ciment contre les atteintes du rat.

Nous ne voulons plus voir le rat chez nous, porte-malheur, nous aimons mieux y trouver l'oiseau bleu: courage, espoir.

Le docteur Dupaquier, interrompu maintes fois par des applaudissements nourris, termina au milieu de acclamations de la foule.

Le docteur Dowling, a pris ensuite la parole, et à l'aide du cinéma, a captivé l'attention des assistants en faisant une conférence palpitante d'intérêt. Mme Helen Pilkin Schertz, est à la tête du mouvement des organisations des clubs du 5me, 6me et 7me wards, dont le but est purement d'intéresser les familles, à maintenir leurs demeures dans une condition sanitaire. Mme F. Fisky est présidente de la Ligne civique du 5me ward; Mme Lucile Le Blanc, présidente de la Ligne civique du 6me ward, et Mlle Annie Kennedy, représentait le 7me ward. Mme Henry B. Myers, présidente de la "Federation of Women's Clubs," a fait une causerie qui a été écoutée avec beaucoup d'attention et très applaudie. D'autres personnes ont présenté leurs vues sur la situation. MM. Monge, Rucker, Hardin et Blattmann, sont inlassables dans l'œuvre entreprise. M. Joseph Bernard, commissaire du parc de ville, avait montré dans la circonstance la plus dévouée bienveillance.

Instructions aux vapeurs Georgia et Dacia

Le bureau local de la ligne Hamburg-American, a reçu des instructions de New York, de demeurer jusqu'à nouvel ordre dans le port de la Nouvelle-Orléans. Le vapeur Dacia, de la même ligne, est retenu, par un ordre semblable, dans le port de Port Arthur, Tex. Le vapeur anglais San Silvestra, ayant à son bord 2,066,571 gallons de pétrole raffiné et 877,137 gallons de naphtha, à destination de Flushing, Angleterre, a reçu l'ordre de mouiller à la Nouvelle-Orléans.

Nouveaux essais

La commission du port, dit-on, fait des démarches pour obtenir le contrat pour le déchargement du vapeur Ruby, de la "Philadelphia and New Orleans Transportation Co., ayant à son bord diverses marchandises, et le déchargement de sa cargaison démontrera la valeur de la grue Alvey. Cette compagnie n'ayant pas de contrat avec l'Union des ouvriers, toute friction sera évitée dans cette nouvelle expérience.

Suicide

Gus Kuckert, âgé de 15 ans, épiciier, 1200, rue Soniat, s'est suicidé hier à 11 heures du matin, en se lançant dans une halle de revolver dans la temple droite. C'est vers midi que les agents de police l'ont trouvé mort dans son lit, tenant encore l'arme dans sa main. Son épouse est en villégiature dans une partie de l'Etat que l'on ignore. Le défunct n'ayant laissé aucune lettre, on se perd en conjectures sur la cause du suicide. Les voisins disent qu'il semblait faire de bonnes affaires avec son épicerie.

Cherchez la femme

Avec une persistance remarquable, Marshall Nelms, fait des recherches pour arriver à élucider le mystère qui entoure la disparition de ses sœurs Béatrice et Mme Elois Dennis. Il est passé à la Nouvelle-Orléans hier, à destination de Houston, Tex., où il a l'espoir d'obtenir quelque indice, sur cette mystérieuse affaire.

Jambe fracturée

En conduisant plusieurs chevaux sur la voie publique, près de Airy, Lne., Clarence Le Blanc, 23 ans, 322, rue Arabella, a reçu un coup de pied de cheval, et à eu la jambe droite fracturée. Il est soigné à l'hôpital de la Charité.

Le roi de l'automobile

M. William Priest, le moderne et actif propriétaire et directeur de la fameuse agence des Oakland, est arrivé à la Nouvelle-Orléans le Vendredi soir à 8.55. Il est de retour d'une visite à la fabrique des voitures Oakland à Pontiac, Michigan. Les modèles 1915 sont les plus magnifiques qui aient été jamais élaborés, et leur qualité les distingue particulièrement. En outre, les 52 améliorations ou luxes qui y sont apportés, ajoutant à la force et la résistance en diminuant le poids de la voiture, augmentant par là même l'économie d'opération.

Quoique qu'il soit à peine de retour, M. Priest, avec son énergie et sa vigueur habituelles, est de nouveau à la tâche, et nous lui prédisons que l'agence des Oakland, sous la direction de M. Priest établira un nouveau record de ventes avec le modèle 1915, qui dépassera les plus beaux rêves.

N. O. T. & M.

La vente aux enchères publiques de la "New Orleans, Texas and Mexico Railroad," qui est une partie du système Frisco, pour rembourser une hypothèque de \$30,602,803.33, en possession de la "New York Trust Co., a été ordonnée par un décret rendu par le juge Foster, de la Cour Fédérale de District.

Toujours Enrico Sella

On vient de découvrir qu'Enrico Sella, inculpé d'avoir dérobé 115 dollars à Francisco Ferraro, était un des Italiens qui en Juin, 1913, s'étaient également emparés de 250 dollars appartenant à Nick Giendusa, Italien, vendeur de fruits, 601, rue Dauphine.

Parade de fleurs

Les préparatifs pour une 2me parade de fleurs, au parc d'amusements St.-Roch, aujourd'hui, sont terminés, et cette fête surpassera encore, par son éclat, celle de l'année dernière. Ce gala, est donné sous les auspices de la "Parents' Club," dont la présidente, Mme Hubbard, assistée de Mlle Mary Danton, a travaillé d'une manière infatigable, à lui donner toute la splendeur possible. A part la parade, il y aura des jeux divers très attrayants sous la surveillance de la commission du parc. Mme Ada Hart, directrice du parc, sera l'arbitre du tournoi de baseball entre les équipes d'Alger et St.-Roch. Le gérant Benedetto, sera l'arbitre, de la joute entre les équipes Ammoniation et St.-Roch.

L'ouverture aura lieu à 4 heures. Une harmonie donnera un concert. Un "penny party" fait partie du programme. Les juges choisis pour la parade sont: Sam Bonart, rue Poydras; Al Goggan, Ammoniation; Robert Duncan, Clay; Albert Weibler, Taylor; Mme J. E. Hockins, Alger; P. J. Grenman, St.-Roch; M. Reilly, Cleveland.

L'Alliance des Fermiers

L'Alliance des Fermiers de l'Etat, qui vient de se réunir dans la ville Opelousas, paroisse St.-Landry, s'assemblera en congrès à la Nouvelle-Orléans le 12 août. Les différentes organisations de l'Union dans notre ville font des préparatifs pour recevoir les visiteurs.

Clients encombrants

Hier matin, Stella Martino, 624, rue Dauphine, et Clémentine Leford, 4500, rue Nord Remparts, en voulant prendre d'assaut le cabaret Raleigh, créaient un grand scandale. Ils ont été arrêtés, et condamnés à une amende de \$15 chacun, ou à 30 jours d'emprisonnement. Dans le même cabaret, une nommée Rosie Long a giflé un agent de police, et s'est battue avec Virginia Nealy. Elle a été écrouée, et plainte a été déposée contre elle.

Mort subite

Harry Beard, âgé 35 ans, est mort subitement, à 6 heures hier après midi, au parc Beauregard. Son corps a été transporté à la morgue.

Suicide

A 4 heures et demie, hier après midi, Simon Steinhardt, 58 ans, coin avenue St. Charles et le parc Rosa, s'est suicidé dans sa salle de bains, en se tranchant la gorge d'un coup de rasoir.

Chien enragé tué

L'Agent de police, Frank J. Lannes, a tué un chien enragé, au No. 1938 rue Eagle.

Collision

Une collision s'est produite hier après midi entre un véhicule conduit par Mme Albertine Breen, et une charrette de la "Cleveland Dairy Co.," coin des rues Roman et Palmyra. Mme Allos, qui se trouvait dans le véhicule avec Mme Breen, a été précipitée sur la chaussée, et a été contusionnée légèrement au corps.

Agression

Tedus Silvester, 50 ans, 815, rue Chartres, a été attaqué par 8 nègres, au "Cut Off Road," qui lui ont dérobé 6 dollars. Il a été transporté à l'hôpital de la Charité dans un triste état.

Accident d'auto

Une auto, pilotée par un chauffeur inconnu, a tamponné, coin des rues Poydras et St. Charles, Alexis Lewis, couleur, 47 ans, 3512, rue Sud Franklin, et Howard B. Ayris, 26 ans, blanc. Ce dernier a eu la hanche luxée, et le noir le cuir chevelu en partie enlevé.

Le vitriol

A 7 heures et demie hier soir, Mme Louis E. Abadie, âgée de 25 ans, 401, avenue de l'Esplanade, se trouvait debout à la porte de l'allée qui longe sa demeure, le même individu inconnu (grand et mince), qui avait été vu il y a quelque temps, sous son lit, vint à passer, et lui lança du vitriol à la face. Son époux, qui avait été mettre une lettre à la poste,

en entendant les cris poussés par son épouse, courut à son secours. Ne voyant personne, il fit feu à trois reprises dans l'espace. L'Agent Gentile et autres officiers, qui se trouvaient dans le voisinage se portèrent sur les lieux. Mme Abadie fut transportée à l'hôpital de la Charité par l'ambulance.



CARNET MONDAIN

Comme tout paraît calme dans notre ville du Sud; une torpue a engourdi ses habitants. Quel contraste avec les événements qui se succèdent avec une effrayante rapidité dans l'Europe entière. Que de pages ajoutées à l'histoire du monde hélas malgré les conférences de paix qui chaque année se réunissent à la Haye! pages bien sanglantes et bien sombres!

M. et Mme Wilmer H. Johnson annoncent les fiançailles de leur fille, Mlle Althea Johnson, au Dr. Samuel Broabury, de New York. Le mariage sera célébré à la Nouvelle-Orléans dans les derniers jours du mois de septembre.

Mme John M. Parker et sa fille, Mme William J. Montgomery, sont parties pour New York, de là elles iront à East Gloucester, Mass., où elles passeront plusieurs semaines, Mlle Margaret Montgomery, qui vient de passer plusieurs semaines avec des amies à Ray Head, N. J., les rejoindra à New York allant à Gloucester avec ces dames.

Mme John G. O'Kelly a donné cette semaine deux charmantes parties de cartes à sa jolie résidence de la Passe Christiane. La première était en l'honneur de Mlle Hattie O'Kelly de Shreveport.

Mme Hudson Wolfe donnera une partie de bridge mercredi à la Passe Christiane.

M. et Mme Harry Howard et Mlle Flores Howard sont parties mardi pour Gloucester, Mass.

M. et Mme Léon Gilbert ont quitté Paris en auto et après avoir traversé la Forêt Noire dans toute sa longueur se sont rendus à Carlsbad pour y faire une saison d'eau.

M. et Mme Henry V. Beer, Mme Alphonse Beer et M. et Mme Chapman H. Hyams sont aussi à Carlsbad dans le moment.

Le Capitaine et Mme A. M. Halliday sont de retour d'un agréable séjour chez leur genre et leur fille, M. et Mme Frank E. Rainold.

Mme Horatio Lange et les demoiselles Lange et à Manitou, Col., et y demeureront jusqu'au milieu de l'automne.

Le Dr. et Mme Will Phillips sont de retour d'une agréable visite à Lexington chez les parents de Mme Phillips, M. et Mme Scott.

M. Juillac Hugues de la Vergne, a passé quelques jours avec M. Gilbert Mazerat à la jolie villa de M. et Mme Mazerat à la Baie St. Louis.

M. et Mme Robert Levert passent quelques semaines chez M. et Mme Albert Maginnis à la Passe Christiane. A leur retour ils prendront possession de leur nouvelle demeure rue Marengo, tout à côté de la résidence de M. et Mme Maginnis.

Mme Lucien E. Lyons et son hôte, Mme Clark, de Birmingham, et Mme Eva Lyons Page passent quelque temps au Camp de M. Theodore Lyons à Point Lookout dans les environs de la Nouvelle-Orléans, Mme Page partira au début d'août pour le Nord.

M. et Mme Eugene Martin sont partis lundi soir pour Vicksburg, où ils seront les hôtes du Dr. et Mme Benson Martin.

MM. Komper-Williams et Lewis S. Clarke passent une semaine à Lake Geneva Club. M. Williams ira de là à Greenbrier White Sulphur Springs, W. Va., et M. Clarke rejoindra sa mère à Waukegoning, Mich., où sa famille a pris un cottage pour la saison d'été.

MM. William Boatner Reily, Jr., et M. Carroll Bobb iront à Kanawha pour une partie du mois d'août.

Mlle Laura Hall est revenue lundi d'une agréable visite à Mlle Flores Hall à Biotoxi.

Mlle Mildred Brown, la plus jeune fille du Prof. et de Mme William Prentiss Brown passent la semaine à Ocean Springs chez Mlle Pauline Mortimer.

Le Dr. et Mme Ledoux ont passé quelques jours à Mandeville chez Mme Pilard.

Mlle Dorothy Mandeville après un séjour au Lac Charles chez Mlle Dorothy Beatty est maintenant chez Mlle Lucy Perkins à Leesville, La. Dans quelques jours elle se rendra au Lac Arthur chez Mlle Delta Macdonnell et M. Emerson Macdonnell.

Mlle Elisabeth Van der Veer est l'hôte de Mlle Minnie Barkley à la résidence de M. et Mme Barkley à la Passe Christiane.

M. et Mme William Perry Brown sont à New York et iront prochainement à Atlantic City.

M. et Mme Frank B. Williams sont partis mardi soir pour New York et seront rejoints dans cette ville par M. et Mme Lawrence M. Williams et leurs enfants. Ils passeront quelques semaines à Atlantic City, puis ils voyageront dans leur auto dans les montagnes de Berkshire et dans quelques états de l'Est et ne seront de retour qu'en automne.

M. et Mme Bowling Charles passeront une partie du mois d'août à Biotoxi.

M. et Mme Louis Christianson sont de retour de la Baie St. Louis, où ils étaient les hôtes de M. et Mme Foster DeBuys.

M. et Mme Winchester Bowling sont à la Passe Christiane chez le Dr. et Mme Robertson.

Remarqué parmi les dîneurs du Southern Yacht Club samedi: Commodore et Mme Ernest Lee Jahneke, M. et Mme W. W. Boudin, M. Milton Bouden, Mlle Mabel Bouden, Mlle Hilda Phelps, Mlle Natalie Scott, Mlle Inez Ellis, Mlle Nemours Waddell, M. Lucien E. Lyons, Jr., Randall Dugge, Henry Stouse, Peter O'Donnell, Laurie O'Donnell, Fernand, George, Bohne, Catesby, Jones, George Bright, Leigh Carroll, M. et Mme Bryan Black, Mme Lucien E. Lyons, Mme George Clark, M. et Mme Crawford H. Ellis, M. et Mme Herbert L. Janin, Mlle Elmire Janin, M. et Mme Jefferson D. Hardin, Jr., M. et Mme Le Grand J. Crumb, M. et Mme Palmer Abbott, M. et Mme Irving Lyons et M. et Mme Paul Felder.

M. Pierre Muller, rédacteur en chef de l'Abaille et Mme Muller étaient les hôtes d'honneur à un dîner donné dimanche par le Col. et Mme de la Vergne à leur résidence de l'avenue St. Charles.

M. et Mme Carl Woeste sont à la Passe Christiane chez M. et Mme William Keenan.

Le Lieut. et Mme Frederick Garcin sont in-dalles aux Casernes depuis le retour du Lieut. Garcin des frontières du Texas et tout fait prévoir qu'ils seront pendant longtemps encore à la Nouvelle-Orléans.

Mme William C. Dufour, son fils, Elmore, et sa fille, Helen, sont partis mardi pour Old Point.